

L'UE accroît son aide humanitaire au Burundi : 22 millions d'euros en 2016

@rib News, 31/05/2016 â€“ Source Europa Lâ€™UE accroît son aide pour répondre aux besoins urgents des personnes qui fuient l'instabilité actuelle au Burundi. Commission européenne - Communiqué de presse Bruxelles, le 31 mai 2016 - La Commission européenne a annoncé une aide humanitaire supplémentaire de 10 millions d'euros pour secourir les Burundais déplacés en nombre croissant. Cette enveloppe vient s'ajouter aux 12,2 millions d'euros déjà mobilisés depuis le début de l'année, ce qui porte à 22 millions d'euros l'aide humanitaire apportée en 2016 par l'UE dans le cadre de la crise burundaise.

On estime que plus de 260 000 personnes, dont plus de la moitié sont des enfants, auraient quitté le Burundi depuis avril 2015 pour chercher refuge dans les pays voisins. «Lâ€™UE est déterminée à soutenir le peuple burundais en ces temps difficiles. La situation humanitaire de la population burundaise reste très préoccupante. Plus d'un quart de million de personnes ont fui leur foyer. Les capacités d'accueil des pays voisins sont sollicitées à l'extrême et la situation en Tanzanie est particulièrement inquiétante. Les fonds supplémentaires accordés par l'UE contribueront à apporter une aide essentielle aux personnes dans le besoin et à améliorer les conditions de vie des réfugiés, notamment en Tanzanie», a déclaré M. Christos Stylianides, commissaire européen en charge de l'aide humanitaire et de la gestion des crises. «Ce jour, c'est la Tanzanie qui a accueilli le plus grand nombre de Burundais (près de 140 000), principalement dans le camp de Nyarugusu qui est devenu l'un des camps de réfugiés les plus vastes et les plus surpeuplés de la planète. Même si des camps supplémentaires ont été ouverts (à Mtendeli et Nduta) pour faire face au flux incessant de réfugiés, il est nécessaire d'améliorer les conditions de vie dans les camps. Les risques d'infections et d'épidémies. Les conditions d'hébergement exposent les plus vulnérables à des risques importants. La Commission européenne soutient le peuple burundais depuis le début de la crise. Au total, l'aide humanitaire mobilisée par l'UE pour répondre à la crise au Burundi s'élève à 36,2 millions d'euros depuis mai 2015. Contexte: Le Burundi est l'un des plus pauvres du monde. L'annonce du président Pierre Nkurunziza, le 25 avril 2015, de briguer un troisième mandat, a entraîné une grave fracture politique et une crise politique et sécuritaire durable au Burundi, à l'origine d'une envolée du nombre de réfugiés. Jusqu'à présent, plus de 260 000 personnes ont fui le pays à destination, principalement, de la Tanzanie, du Rwanda, de la République démocratique du Congo (RDC) et de l'Ouganda. Parmi les besoins humanitaires les plus urgents figurent toujours la fourniture d'abris et la protection des plus vulnérables.